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pelleteuse super builder / super builder Diggerpelleteuse super builder / super builder Digger
ref. 140 - Ean Barcode : 3016200001003

370 x 280 x 480 mm
14,57 x 11,02 x 18,9 inches

3.85 kg
8.49 lbs

50 dm³
1.77 ft³

85 x 38 x 67 cm
33,46 x 14,96 x 26,38 inches

3.35 kg
7.39 lbs

3-7
Pelleteuse Super Builder entièrement articulée avec assise ouvrante

Il n’y a pas de chantier trop ambitieux pour les petits bâtisseurs équipés de la pelle-
teuse Falk Super Builder avec sa cabine rotative à 360° équipée d’une assise ouvrable 
et sa pelle mécanique entièrement articulée comme les vraies ! 
Ce véritable engin de chantier miniature est spécialement conçus pour résister au en-
fants entre 3 et 7 ans et bénéficie d’une fabrication 100% made in France pour garantir 
des heures de jeux : commencer à creuser la piscine pour les parents ou déterrer le 
massif de tulipes de mamie, les idées de scénarios ne viendront jamais à manquer !

Digger Super Builder fully articulated with opening seat
There’s no job too big for little builders equipped with the Falk Super Builder excava-
tor with its 360° rotating cab equipped with an opening seat and its fully articulated 
mechanical shovel like the real thing! 
This real miniature construction machine is specially designed to withstand children 
between 3 and 7 years of age and is 100% made in France to guarantee hours of play: 
from digging the swimming pool for parents to digging up grandma’s tulip patch, there 
will never be a shortage of scenario ideas!


